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平 成２５年６月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ６月２８日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 青少年の携帯電話等の適切な利用について 知 事

携帯電話等の適切な利用を進めるため、青少年健全育成

条例の改正を契機に青少年やその保護者にどのように働き

かけていくのか、知事の所見を伺いたい。

（１８番）

乾 浩之 ２ 新型インフルエンザ等への備えについて 医療政策部長

(なら元気ク

ラブ) 県民の生命と健康を守るため、新型インフルエンザ等対

策特別措置法に基づく「新型インフルエンザ等行動計画」

の策定が必要と考えるが、県の行動計画策定に向けた取り

組みの現状について伺いたい。

３ 河川の美化対策について 知 事

河川の美化対策については、河川の利用状況に応じて、

景観保全を目的とした維持管理の重点化やよりきめ細かな

管理手法の導入を図る必要があると考えるが、今後どのよ

うに取り組むのか、知事の所見を伺いたい。

４ 不毛田川の浸水対策等について 県 土

マネジメント

県は、不毛田川上流部での流域調節池の整備やため池の 部 長

治水整備を行っているが、浸水被害は解消していない。今

後、不毛田川の浸水対策にどのように取り組むのか。ま

た、県道天理王寺線のバイパス整備事業については、事業

への理解が十分に得られていない地区もあるが、長年の地

元要望であった不毛田川流域の浸水対策と道路事業を一体

的に計画・実施することで、地元の理解が得られると考え

るがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１８番） ５ 馬見丘陵公園及びその周辺地域の魅力向上について 知 事

乾 浩之

(なら元気ク 馬見丘陵公園及びその周辺地域を魅力ある中和の観光拠

ラブ) 点とするため、馬見丘陵公園で美しい花や緑を楽しんでい

ただく取り組みを進めるとともに、その周辺地域の古墳や

出土物を活用した取り組みを支援し、この地域のさらなる

魅力向上を図る必要があると考えるが、知事の所見を伺い

たい。

６ 第二浄化センター敷地の有効利用と維持管理について 県 土

マネジメント

（１）第二浄化センターに山積みされている土砂を移動させる 部 長

ことで生じる土地を有効利用し、多目的広場を整備するこ

とができると考えるがどうか。

（２）緑地を含め、施設を適切に管理すべきと考えるがどう

か。

１ 憲法について 知 事

憲法に対する考えは様々あるが、憲法や法令等に基づい

て県政の舵取りをしておられる知事の憲法に対する所見を

伺いたい。

（１０番）

大坪 宏通 ２ 陸上自衛隊駐屯地の誘致について 知 事

(奈良維新の

会) 自衛隊の本務は防衛であることから、県内への陸上自衛

隊駐屯地の誘致については、防衛政策上の視点にも立った

要望活動が必要と考えるが、知事の所見を伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１０番） ３ 奈良県における稲作農業のあり方について 知 事

大坪 宏通

(奈良維新の 国の施策の方向と本県の実情に乖離がある状況でＴＰＰ

会) に参加することは、奈良県の稲作農業にとっても大きな影

響があると想定される。こうした中、奈良県の稲作農業の

今後のあり方についてどのように考えているのか、知事の

所見を伺いたい。

４ 「奈良のシカ」について 知 事

天然記念物「奈良のシカ」の保護・育成のために、「奈

良のシカ保護管理計画」策定に向け、今後どのように取り

組んでいくのか。また、「鹿苑の整備」は、どのようなも

のを考えているのか。

５ 都市計画道路の見直しについて まちづくり

推 進 局 長

長期間にわたり事業未着手となっている都市計画道路を

見直すことは、沿道の土地利用の活性化や新たなまちづく

りに繋がると考える。電線共同溝事業が進められている奈

良市押上町付近の国道３６９号を含め、奈良県における都

市計画道路の見直しについて、現在の取り組み状況を伺い

たい。

６ 自転車の走行マナー改善について 警察本部長

奈良県における自転車のマナーの悪さが原因となる交通

事故の発生状況と自転車に対する取締り状況はどのような

ものか。また、自転車が関係する交通事故の危険性を排除

していくために、今後どのような取組みを推進しようとし

ているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 小型家電リサイクル法等について 知 事

（１）小型家電リサイクル法の施行に伴い、県はどのように取

り組もうと考えているのか。

（１２番） （２）市町村による一般廃棄物処理を安定的に継続させるため

岡 史朗 には、広域的な取り組みが必要と考えるが、県は今後どの

(公明党) ように取り組もうとされているのか。

２ 災害時要援護者の避難体制の確立について 知 事

災害時要援護者の避難体制を確立するためには、あらか

じめ要援護者の状況を把握し、具体的な避難計画を作るこ

と、そして要援護者が安心して避難できる福祉避難所の整

備を進めることが重要と考えるが、県は市町村に対して、

どのような支援をしていこうとされているのか。

３ 県産材の利用拡大に向けた取り組みについて 知 事

本県では、県産材の利用拡大に向けて、これまで様々な

取り組みを進めておられるが、今年度はどのような取り組

みに力を入れていかれるのか。

４ 県立医大及び周辺のまちづくりについて 知 事

（１）今、県が考えているまちづくりに向けた一連の流れ、検

討の進め方はどのようなものなのか、また、もう少しスケ

ジュールをテンポアップするとすれば、どのような課題を

克服しなければならないのか、伺いたい。

（２）現在工事が行われている中央手術棟は、平成２７年度に

竣工と聞いているが、工事の進捗状況と完成後の病院機能

の特徴は、どのようなものになるのか。



- 5 -

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１２番） （３）近い将来、医大にもドクターヘリの離着陸ができるよう

岡 史朗 ヘリポートを設けるべきと考えるが、知事の考えを伺いた

(公明党) い。

（４）小房交差点の渋滞対策について、知事はどのように考え

ているのか、伺いたい。

５ 乳幼児医療費助成制度の拡充について 健康福祉部長

本県の乳幼児医療費助成制度の対象を拡大することにつ

いて、県はどのように考えているのか。

６ 東アジア地方政府会合について 知 事

今後も東アジア地方政府会合を継続的に開催するため、

これまでの開催実績を振り返り、どのような方針で取り組

もうと考えているのか。


